

Wir danken herzlich

für all die lieben Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer herzensguten

Heidi Schär-Berner

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Marc Henzl für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.
- den Ärzten und Pflegenden im Lindenhofspital und im Elfenaupark.
- Frau Dr. K. Selz für die jahrelange hausärztliche Betreuung.
- und allen, die Heidi auf ihrem Lebensweg mit Freundschaft und Zuneigung begegnet sind.

Bern, im April 2019

Die Trauerfamilien